

Des délégués au Congrès International sur les Sols visitent aujourd'hui des provinces cubaines



La Havane, 4 juin (RHC).- Les participants au Septième Congrès International des Sols 2015 qui se tient à La Havane, visitent aujourd'hui des zones illustratives de la gestion et de la protection des terres.

Le président de la Société Cubaine de la Science du Sol , Olegario Muñiz, a précisé que durant le parcours dans plusieurs provinces de l'Ouest et du Centre de notre pays, les participants connaîtront de près les tâches de formation et de perfectionnement des agriculteurs dans les dits « polygones de sols », ainsi que les rendements et les résultats des cultures.

Le dirigeant a également souligné qu'il faut intensifier les actions concertées afin de favoriser la mise au point de stratégies pour faire face aux conséquences du changement climatique, qui affecte plusieurs pays du monde.

Le programme d'aujourd'hui inclut également la tenue de la réunion annuelle de la Société Cubaine de la Science du Sol, au cours de laquelle, ses membres analysent le travail de l'année dernière et les projections futures de travail.

Hier, prononçant le discours d'ouverture du congrès, Ismael Clar , président de l'Académie des Sciences de Cuba, s'est référé au problème de la sécurité alimentaire dans le monde.

«Nous pouvons illustrer le problème en rappelant le fait que la production actuelle de céréales à niveau mondial pourrait théoriquement, selon les statistiques, suffire à nourrir toute la population de la planète. Cependant, l'on ne peut pas se faire des illusions car il existe des réalités qui pourraient être déconcertantes pour certains. Par exemple, 60% des céréales produites aux États-Unis, qui sont les principaux producteurs du monde, est destiné à l'alimentation des animaux ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58260-des-delegues-au-congres-international-sur-les-sols-visitent-aujourdhui-des-provinces-cubaines>



Radio Habana Cuba